

# JOURNALIST

## Kampanye Kreatif Penerimaan Calon Prajurit TNI AD di SMK KAL - 2

Wanto - [SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Feb 16, 2023 - 17:47



*Pasipersdim Mayor Caj Eko Alriyanto Sosialisasikan Terkait Tata Cara Pendaftaran Calon Prajurit TNI Kepada Para Pelajar*

Surabaya, - Kodim 0830/Surabaya Utara menggelar kampanye kreatif penerimaan calon prajurit TNI-AD TA. 2023. Kampanye dilaksanakan di di SMK KAL - 2 Jl.Teluk Sampit no 2 Kelurahan Perak Utara Kecamatan Pabean Cantian, Rabu (15/02/2023).

Pasipers Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Caj Eko Alriyanto mengatakan kampanye kreatif bertujuan untuk menumbuhkan minat para pelajar untuk menjadi prajurit TNI AD.

"Apalagi melihat para siswa yang nampak sangat antusias mengikuti kegiatan dan terdapat saling tanya jawab antara pemberi materi serta siswa pelajar,"

ujarnya.

Dia menuturkan, telah memberikan pemahaman tentang ketentuan dan persyaratan yang harus dipenuhi apabila di antara siswa-siswi mau mengikuti seleksi calon prajurit TNI.

"Pasalnya, menjadi anggota TNI merupakan kebanggaan bagi orangtua, untuk itu, bila ada pemuda yang bercita-cita jadi anggota TNI, maka wajib hukumnya untuk memenuhi beberapa ketentuan," ucapnya.

Menurutnya, terkait ketentuan dan hal mendasar yang wajib dipenuhi setiap peserta seleksi adalah sehat jasmani dan rohani, selain itu tidak memiliki masalah yang melanggar hukum.

"Jadi apabila ingin masuk menjadi anggota TNI harus mempersiapkan diri sejak dini dengan perbanyak belajar, siapkan fisik dan mental serta rajin berolah raga, hindari perbuatan yang dapat merugikan diri," katanya.

Selain itu, kata dia hal lain yang harus diperhatikan, yaitu menjauhi pergaulan yang kurang baik seperti mengonsumsi alkohol, narkoba dan lainnya.

Kepala Sekolah SMK KAL - 2 mengapresiasi program kegiatan yang dilaksanakan ini, dan ia mengharapkan dengan adanya kampanye penerimaan Calon Prajurit TNI-AD ini dapat memotivasi dan memiliki semangat yang tinggi bagi para siswa dalam meraih cita-citanya, dan alhamdulillah tahun ini ada beberapa siswa yang sudah di persiapkan dan telah menjalani proses pembentukan fisik maupun mental, sambungnya.